

Antrag Nr. 21-O-14-0007

SPD- und CDU-Fraktion

Betreff:

Ortsmitte Heßloch - Pflege der Grünanlagen durch einen Dienstleister (SPD/CDU)

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der SPD- und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten die momentan von 3 unterschiedlichen Dienstleistern in unmittelbarer Nähe durchzuführenden Pflegearbeiten der Grünanlagen in der Ortsmitte von Heßloch einem Dienstleister zu übertragen. Dies ist aus Nachhaltigkeitsgründen dringend geboten.

Begründung:

In der Ortsmitte von Heßloch gibt es drei Grünflächen, die von 3 verschiedenen Ämtern der Stadt Wiesbaden (Grünflächenamt, Liegenschaftsamt und Tiefbauamt) verwaltet werden. Der Abstand dieser Flächen im Kreuzungsbereich Vogelsangstraße und Hirschgartenstraße beträgt teilweise nur 10 Meter. Bislang werden die se 3 Flächen von unterschiedlichen Firmen gepflegt "" . h., es kommt jeweils ein Fahrzeug mit Arbeitern zu jeweils einer dieser Flächen. Ein ökologisch und wirtschaftlich völliger Irrsinn.

Der Pflegegrad der Flächen ist aktuell , je nach Dienstleister und verantwortlicher Stelle beim Magistrat der Stadt Wiesbaden, sehr unterschiedlich. Von „sehr gepflegt“ bis „teilweise verwildert“. Aus umweltpolitischen und auch wirtschaftlichen Gründen ist hier dringend Abhilfe zu schaffen.

Wiesbaden-Heßloch, 20.08.2021